

2023...UN AÑO PARA ENMARCAR

Con EXFICALP, siempre se suele cerrar el año filatélico en la provincia de Alicante. Es el último de los muchos acontecimientos que en materia filatélica se realiza en tierras alicantinas, y viene a ser el colofón de todo un año de intensa actividad en torno a los sellos.

Pero este 2023 no ha sido un año normal. Este 2023, pasará a la historia filatélica calpina como un año muy especial, donde por fin de nuevo Correos nos ha regalado el privilegio de contar con un nuevo sello postal, esta vez dedicado al 50 Aniversario de la Muralla Roja de Calp, sello que además se presentó a lo grande en el entorno del edificio de Bofill, y que constituyó el primero de los actos de ese evento tan especial que ha puesto a Calp en boca de todos: el AÑO BOFILL 2023.

Pero las alegrías siguieron llegando. En marzo la Real Academia Hispana de Filatelia e Historia Postal (RAHFeHP), nombraba a nuestro Presidente, José Ivars Ivars, como nuevo miembro de la misma, un hecho que sorprendió a propios y a extraños, nombramiento bien merecido por toda esa labor de divulgación que desde Calpe se lleva años haciendo para dar a conocer este maravilloso coleccionismo.

Pero como no podemos estar sin hacer nada, nos pusimos en marcha con dos proyectos que han requerido de todo nuestro esfuerzo y dedicación. Ambos en colaboración con nuestros compañeros de Benissa. El primero de ellos tenía lugar a principios de octubre, organizando el I Encuentro Filatélico Internacional "Villa de Benissa", recibiendo a numerosos coleccionistas llegados desde la ciudad francesa de Béziers, poniendo las bases de una futura visita nuestra a esa bellísima e histórica villa francesa.

Pero, tal vez el mayor esfuerzo y éxito a la vez, ha supuesto la organización de la 27ª Convención Filatélica AFINET CALPE 2023, que entre los días 12 al 15 de octubre, albergó en Calpe a cerca de 70 filatelistas llegados de todos los rincones de España. Una actividad que está considerada como de las citas más importantes de cuantas se celebran anualmente en España, y que ha supuesto un enorme esfuerzo organizativo, pero con la satisfacción de haber puesto a Calp, nuevamente, en el mapa filatélico español.

Llegamos pues a Exficalp 2023, que este año tiene dos efemérides importantes que celebrar: El Año Bofill 2023, y el Centenario del Cuartel de Carabineros de la Fossa, edificio que ya fue filatelizado por Calpe en su 75º Aniversario.

Solo nos queda desear que esta exposición sea del agrado de todos, que disfrutemos de todas y cada una de las actividades programadas, y que 2024 vuelva a ser un año tan intenso como lo ha sido el que ahora despedimos.

La Comisión Organizadora